

## **Fue reelecto Gustavo Santillán como Presidente, acompañado por Matías Sánchez En Asoc Dep Juventud**



Foto: Prensa

Asamblea General Ordinaria. se llevó a cabo en el día de hoy en nuestra sede social, en síntesis los asociados aprobaron la memoria y el balance correspondiente al año 2021 por unanimidad. Fue reelecto Gustavo Santillán como Presidente, acompañado por Matías Sánchez como vicepresidente, junto a un grupo de consejo directivo renovado parcialmente y que próximamente le comunicaremos de manera Integra.

**[VER AQUI 6 FOTOS](#)**